

一年間の成長&感謝の心

校長 新井 英男

やわらかな日差しを浴びて、城址公園の草木も春の訪れを待ちわびています。明日から弥生3月。まだ寒い日もありますが、春はすぐそこまで来ています。



先日、大変うれしいことがありました。2月18日のホームページに「お辞儀ができた深小っ子」と掲載しました。道路を渡るとき、止まってくださった運転手の方に丁寧にお辞儀ができたということです。あまりにも丁寧にお礼のお辞儀を全員の子がしてくれたというので、止まってくださった方が「何てよい教育をしているのかとうれしくなって」ということで学校に電話をしてくださったのです。子供たちには、日頃、「挨拶」、「感謝の心」の話をしていますが、これを実践してくれてうれしかったです。また、そういったよいお話を学校に伝えてくださった方にも感謝の気持ちでいっぱいです。



また、やはり2月18日に「子供たちの頑張りに拍手」と掲載したこともうれしかったです。児童集会の中で代表委員の子供たちが本校の課題である「廊下歩行」について、演技したり、映像を使ったりしながら、全校児童に呼びかけてくれたのです。本校では、残念ながら、どうしても廊下を走ってしまう子がいます。このことについて、代表委員の子供たちが真剣に考えて、全校児童に呼びかけてくれたことがうれしかったです。教員の側からでなく、子供たちの側からの呼びかけに感動しました。

このように、子供たちは、日々成長しています。1年間のまとめの3月は、自らの成長を認め合うこと、そして、成長することができた感謝の気持ちを持ち、表すときであると思います。3月の暗唱チャレンジも、関 洋子さんの「出逢い」にします。

「出逢い」 関 洋子
あなたに 出逢えてよかった
しみじみと そうおもう
あなたに 出逢えてよかった

ありがとう
ありがとう



すべてのふりかえる道が
この道へ 続いていたと思える日は
こころが なんとでもくりかえす

ありがとう
ありがとう

卒業という大きな目標を目の前にして、6年生は中学校生活への希望や期待に胸を弾ませていることでしょう。

1年生から5年生は、学年が一つずつ進級します。4月からの「新たな旅立ち」に向け、この1年間で子供たちが心身ともに大きく成長したことを、保護者や地域の皆様とともに喜び合えたら、大変うれしく思います。

この1年間を通して学習面や生活面において、子供たちができるようになったことや頑張ったことがたくさんあります。子供たち自身がそのことに気づき、自分で自分を認められる自己肯定感を育む機会にできればと考えます。どうかご家庭においても、お子様が学習面だけでなく、様々なことで成長できたことを

をしっかりと認めていただき、自信をもって次の学年に進級できるようご支援ください。

令和元年度最後の3月も、保護者の皆様、地域の皆様のご理解、ご支援をいただき、子供たちが有終の美をかざれますようよろしくお願いいたします。

子供たちの見守りのお願い

地域の宝である子供たちは、私たち周りの大人が見守る必要があります。

子供たちの毎日の登下校は、安全でなければなりません。いつも、保護者、地域の皆様には、色々な面でお世話になっています。当番を決めての毎朝の登校指導、そして、下校の際の見守り。交通指導員さん、スクールガードリーダーさんをはじめ、多くの方のお陰で、子供たちは安全に登下校できています。大変ありがたいと思っています。日頃の皆様方の子供たちへの温かいお心遣いに感謝申し上げます。今後とも、引き続き、お願いいたします。

また、現在、下校時に見守りを行っていない自治会におかれましても、もし、可能であれば、今後、毎日「下校時の見守り」実施をお願いできれば幸いです。ただし、なかなか下校の際の見守りができる方がいらっしゃらないというお話も伺っております。順番を決めて、毎日見守りというのは、本当に大変なことだと思います。

そこで、すぐにできることでお願いしたいのが『ながら見守り』です。これは、子供たちが登校する時刻、下校する時刻にご自宅の前に出て、運動したり、清掃したり、散歩したり等をしながら子供を見守るというものです。今でもすでに、実際に、子供たちの下校の際、家の前に出て、家の前を通る子供たちを見守り、子供たちと親しくなっている方もおられます。子供たちも、安心して声をかけて帰ることができています。大変ありがたく思っています。

地域の皆様にも同じように、子供たちの登下校に合わせて家の前等での『ながら見守り』をお願いできたら幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。



主な行事予定

新型コロナウイルスの関係で変更になる場合があります。



日	曜日	主な学校行事	日	曜日	主な学校行事
1	日		16	月	特日、読書タイム、食物アレルギー対応委員会
2	月	特日、登校指導、読書タイム、6年バイキング	17	火	学級の時間、一斉下校 ★緊急連絡サイトアクセス点検(最終日)
3	火	全校朝会、ふれあいタイム、委員会	18	水	チャレンジタイム(算数②)
4	水	チャレンジタイム(国語②)、開放会議、PTA新旧理事会、そろばん講師、6年バイキング	19	木	特日、アルミ缶回収、基礎タイム
5	木	特日、アルミ缶回収、基礎タイム、6年バイキング	20	金	春分の日 卒業式には、4年生以上が参加し、1~3年生は家で勉強することになります。よろしくお願いたします。
6	金	すくすくタイム、中学生(先輩)からのメッセージ	21	土	春分の日
7	土		22	日	
8	日		23	月	特日4、給食最終、6年修了式、5年卒業式準備
9	月	特日、読書タイム	24	火	第147回卒業証書授与式(4~6年参加) 1~3年臨時休業日
10	火	表彰朝会、ふれあいタイム、クラブ(最終)	25	水	特日3、6年臨時休業日
11	水	チャレンジタイム(算数①)、学校運営協議会、アレルギー対応説明会 ★緊急連絡サイトアクセス点検(~17日)	26	木	特日3、2~5年修了式、6年臨時休業日
12	木	特日、アルミ缶回収、基礎タイム	2月27日(金)~3月31日(火) 学年末休業日		
13	金	すくすくタイム	4月1日(水)~4月7日(火) 春季休業日		
14	土		★4月6日(月) 新6年準備登校		
15	日		★4月8日(水) 始業式、入学式		



おめでとう！みんなで拍手！



◆ 4年生環境ポスター

<入選> 林 沙穂里、鶴養絃大朗 <佳作> 福嶋 惇、鴛田 雫

◆ 深谷市50m走チャレンジ入賞

<3年女子> 第5位 池田陽菜美(8秒7) <4年男子> 第7位 渡邊 昂(8秒1)
 <4年女子> 第1位 萩原 幸保(8秒0)、第2位 織田 真帆(8秒1)、
 第10位 巴 柚奈(8秒5)
 <5年男子> 第3位 金子 直翔(7秒3)、第10位 井田 大翔(7秒8)
 <5年女子> 第4位 大澤 千夏(7秒9)



◆ 学校給食週間

<作文>

1年 三國 真衣、神尾 真一、田村 侑、森田 美帆
 2年 大島 美咲、天神 希空、江口 愛実、須永ディン海光、石井 仁、栗田 萌衣

<ポスター>

3年 梶山ひじり、高橋 凜子、風間 励介、西田有梨花
 4年 林 沙穂里、福嶋 惇、渡邊 八雲、甲斐仁衣菜、木下 琴子、木部 優花

<標語>

5年 木村 蓮生、吉村和佳奈、荻野 勇仁、高木 玲葵、黒澤 実央、寶來 小町
 6年 加藤 瑠絃、三瓶 明莉、廣瀬くるみ、宮岡 真愛、小舟 紘生、橋本 隼一



◆ 埼玉県読書感想文コンクール

<入選賞> 2年 木暮 蒼唯



◆ 児童生徒美術展(大里地区展)(◎は特選)

	【平面】	【立体】
1年	長岡 咲良、鷹野 緋菜	塚越 大稀、二宮 梁磨
2年	小林 彪牙、◎飯野 紗英、柴野 紗希	藤下 幸帆、山崎 麻琴、藤村 咲羽
3年	大久保菜穂、西田有梨花	◎久保田大翔、大沢 想多
4年	石川景一朗、古澤 実佳、本田 篤樹	石井美梨花、渡邊 八雲、四家 優斗
5年	松崎 翔太、和田 華奈、中島 睦月	高田 壮哉、吉田 新、深澤 克之
6年	萩原 美優、太田 もも、須藤 るい	◎田中 佑幸、甚野 美貴、小木 千尋、 江原 一溪

本校のホームページから

【2月1日】『論語』を覚えよう！～暗唱チャレンジ～

今月2月の暗唱は、論語です。

本校出身、鳥羽ドトールコーヒー名誉会長から10冊寄贈していただきました『ドラえもん はじめての論語』の中から3つを選びました。普段使わない言葉で、1月の和歌と同じように難しいと思いますが、子供たちには頑張ってもらいたいと思います。

1年生も全員合格しました！



【2月12日】『3年生 読み聞かせスペシャル』～1クラス1時間～

朝の読み聞かせとは違い、1時間の間、読み聞かせを楽しみました。今回読んでいただいた本は、季節に関係するお話でした。とても面白い内容で子供たちは集中して聞いていました。

また、図書室の佐藤先生に国語の教科書の付録に載っている本を紹介していただきました。「早く借りたい」と口に出している子もいました。読み聞かせの時間で本の楽しさを改めて知ることができました。



【2月13日】『エフジーカー・LIXIL 協働 出前授業実施』

本日、5年生がエフジーカー様・LIXIL 様のお世話になり、「健康と環境によい住まい方」の学習をしました。お世話になるのは、今回が初めてで、総勢17名の方が来てくださり、1クラス2時間ずつ、いろいろなことを教えてくださいました。



オリジナル教材をグループに1つずつ用意してくださり、また、グループごとに担当の方がついてくださいました。5年生の家庭科「快適な住まい方」につながる学習で、学校ではとても準備できないものを用いて、とても分かりやすく、体験しながらの学習でした。5年生は、体験を通して学習でき、意味が分かり、とても幸せでした。



ご多用のところ、朝早くから準備をしてくださり、16時過ぎまで、大変お世話になりました。感謝申し上げます。

また、LIXIL 様が東京オリンピックの協賛をしているということで、本物の聖火トーチを持ってきてくださいました。全校に放送して、希望する子供たちに見て触ってもらいました。これまた、感激でした。ありがとうございました。

【2月13日】『ベルマーク整理』～家庭教育委員会の方にお世話になって～

本日、城址ルームで家庭教育委員会の方々がベルマークの整理をしてくださいました。大変細かい仕事ですが、本校の保護者の方は丁寧に仕事をしてくださいます。子供たちのために、一生懸命やってくくださり、ありがとうございました。



【2月17日】『広報委員会の方の活躍』～「いしずえ」の作成～

本日、PTA 広報委員会の皆様が集まってくださり、PTA 広報誌「いしずえ」の作成をしてくださっていました。いつもありがとうございます。

3月に発行される「いしずえ」が楽しみです。



【2月18日】『お辞儀ができた深小っ子』～うれしくて、うれしくて～

本日、16時頃、男性の方から学校に電話が入りました。次のような内容でした。

「先ほど、車を運転していたところ、道路を横断しようとしている小学生がいたので、車を止め、自分の車の前を渡りました。小学生が道路を渡り終わると、丁寧に全員の子がお辞儀をしてくれました。何てよい教育をしているのかと、うれしくなって電話しました。」

このお話を聞いて、飛び上がるほどうれしくなりました。全校朝会で話したり、各クラスで話してきたことを子供たちが実践してくれていること、また、そういったよいお話を学校に伝えてくださった方がいたこと、うれしくてうれしくてたまりません。



【2月23日】『ジャンピングボードで縄跳び練習』～みんな楽しそう～

各家庭から集まったアルミ缶回収の収入で作ったジャンピングボード。

子供たちは、毎日楽しそうに、一生懸命、縄跳びの練習をしています。

多い時には、ずらっと並んでしまいますが、失敗したら次の人と交換という約束をしっかり守っています。これからもアルミ缶回収へのご協力をお願いいたします。

